
2010(平 成 22)年

8月 26日 (木)19:00～

吉原まちづ くリセンター

1.「平成 22年 度 第 2回 甘士市学校給食検討委員会」について

10月 20日 (水)一 日視察の予定

年前中に岩本山のみかん農家とその周辺農家を、営士市農政裸、JA官 士市の協力

で紹介できそうです。

年後は、清水乳業を視察する予定です。

*岩 本のみかん農家は、以前から 選果しないみかんを地域の学校給食で子ども達に食べ

させたいと希望していました。今回、学校給食担当者に紹介できることになりました。

2.宮 士窮 ・女と男のフォーラムの反省と今後

「子どもたちに伝えたい 食 べることの大切さ 7」 について

平成 22年 8月 7日 (」L)13:30-15:30

フィランセ西館 4階  大 ホール

当日の報告は、別紙にて (12ページ)

(反省)

● パ ネラーの人数が多くて、発言時間が少なくなってしまった。
● 普 段なかなか接点を持てないそれぞれの立場の方たちが交流する機会

を持てたことは評価された。

● 学 校給食担当者や保育関係者の参加が多かつたことは良かつた。
● 夏 休み中だつたからか、保護者の参加が少ないのが残念だった。



3。 「いのちと食を考える集い 3」 主催 :ふじ食農体験交流協議会

10月 17日 (日) 日 大自然教育センター

映画 「未来の食卓」の上映

*首 士市学校給食を考える会は、後援団体となっています。

*参 加協力について

>チ ラシを同封します。参加を希望される方は、小楠までご連絡いただくか、直接申し

込んで下さい。

田貫湖湖畔で、映画やイベントと大自然に触れながら楽しい一日を過ごしませんか !

午後には、山田 高先生の 「野草の観察会」も用意しています。

多くの方のご参加をお待ちしています。
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古   可 象ぐり

次回第210日樹会の脚 らせ
9月勾■(水泥朋時より

我が家のベラングの稲に、穂がつきました。

近辺の日んばの稲は、猛者の中、勢いよく育
つて、

すでに半月ほど前から穂がでていました。

我が家の稲は、初挑戦のペットボトル稲です。

久しぶりに、稲の花をながめたり、

緑の葉のそよぎを楽しんでいるこのごろで

す。


